

# おさんぽ記録 2025/5/21

5月21日、夕方さんぽを開催しました。ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。日中は暑さを感じるようになってきましたが、風が吹くと心地よく、散歩日和だったのではないのでしょうか。

今回も前回に引き続き、多くの方にご参加いただきました。5月という時期柄、新しい環境にまだ完全には慣れきっておらず、忙しい日々を過ごしている参加者の方も多かったのではないのでしょうか。夕方さんぽがそういう方たちのリフレッシュの機会になっていれば嬉しく思います。

「散歩しながら話をする」と聞くと日常的な行為のように感じられるかもしれませんが、しかし、それが家族でも友人でもない、初対面の人たちとの会話となると、少しだけ特別な体験です。「はじめまして」と挨拶を交わしたあと、そのまま90分間ゆったりと歩きながら話す——そんな、少しだけ非日常的な時間だからこそ、生まれる会話もあるかもしれません。

次回は6/20（金）の開催を予定しています。今回ご参加いただいた方も、そうでない方も、ぜひお気軽にご参加ください。

### ご参加いただいた方の感想

「違う学年や、出身の方と様々な文化や個人の違いについて話せてよかった。新鮮な機会だった」

「行く場所、話す人様々なこと含めて新たな発見があって面白かったです！」

「自分の考えを言語化することで再認識することができた」

「参加しなかったら会うことの出来なかった人と出会えたことが何よりの財産になりました。参加して本当に良かったです！」

